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2020 年「北辰会賛助金」運動目標達成 !! 

会員皆様へ感謝を込め、お礼とご報告を申し上げます 

全世界を震撼させ続ける新型コロナウイルスは、東京、大阪をはじめ大都市での感

染者数が再び増加し続けている今日この頃、皆様の生活は如何でしょうか。 

日頃から北辰会活動に、ご理解とご支援を戴き厚くお礼申し上げます。 

先に、ご協力とお願いを進めて参りました「北辰会賛助金運動」へのご支援は 

343 名もの賛助者の皆様から、総額 259 万 6 千円に達しました。 

目標額 200 万円をはるかに超えるご支援に執行部一同は感謝と感激を致しています。

厚く御礼申し上げると共に、ご報告申し上げます。 

今回の賛助金運動の特徴は下記のとおりです。 

① 今回は 2016 年「北辰会賛助金運動」と目標額、依頼額を同一設定でお願い致し

ました。その結果、賛助金額では 29 万円上回りました。 

② 支援者数は 2016 年に比べ 78 名減少致しました。これは会員の高齢化が進む中、

体力の落ちてきている北辰会では予想されることでした。 

③ 支援者数が減る中、賛助金額が目標額を大きく上回ったのは、9 万円を上回った

方 5 名、2 万円～8 万円の方 10 名、9 千円～1 万円台の方 57 名、と従来に比べ

多額の賛助金をお寄せ下さった方が多数おられた結果です。 

この要因は、北辰会の資金に余裕が無くなった事を考慮して賛助金を増やして頂い

た事や、国からのコロナ対策特別定額給付金などが考えられます。しかし、そのベー

スは皆様の北辰会に対する熱い想いの表れと思っています。 

しかし、北辰会の前途は参加して頂ける会員の高齢化の問題など、どう見ても厳し

いものがあります。私達執行部は皆さまに元気を与えられるようなオアシスとしての

北辰会を維持する覚悟で活動を進めて参ります。 

今回の賛助金運動により 2022 年北辰会総会・懇親会迄の活動費を頂くことが出来ま

した。重ねてお礼を申し上げます。今後の北辰会活動に大切に使わせて頂きます。 

また、北野高等学校へ在籍された 3 名の校長先生を含む 7 名の教職員の皆様から熱

いご支援を賜りました。お礼と合わせてご報告致します。 

新型コロナウイルス感染拡大の第 2 波が危惧されますが、皆様におかれましては健

康で明るくお元気にお過ごし下さい。2022 年予定の「北辰会総会・懇親会」でお会い

出来るのを楽しみにしております。 

なお、北辰会は同期会、北辰会報、「北辰会 HP」などで北辰会皆様の絆を強め、北

辰会が皆様の青春の故郷・オアシスであり続けるよう頑張っています。皆様の積極的

なご参加をお待ちしています。 
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